



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecine préventive

Question écrite n° 77396

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud souhaite appeler l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la nécessité de renforcer les tests de santé visuelle des Français. En effet, les Français ne font pas contrôler suffisamment leur vue car ils seraient, selon eux, mal informés. Près de 43 % des Français déclarent ne pas avoir passé de contrôle de leur vision depuis au moins deux ans. Parmi les 49 % ayant bénéficié d'un contrôle durant les douze derniers mois, seulement 13 % ne portent pas de lunettes. Ainsi, ce sont les porteurs de lunettes qui sont les plus attentifs à leur vue. Ces derniers sont 30 % à avoir subi un dépistage du glaucome, contre 4 % des non-porteurs. Cette attitude est dangereuse, car le glaucome, principale cause de cécité, n'entraîne aucune douleur ni aucun trouble de la vue au début de son évolution. Par ailleurs, les Français ont parfaitement conscience de l'enjeu que représente une bonne vision pour la conduite automobile. Pourtant, 8 millions de conducteurs ont un défaut visuel non ou mal corrigé. En conséquence, il lui demande quelles mesures le Gouvernement entend prendre afin de mieux informer les Français des pratiques de prévention et de suivi de la santé visuelle.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 77396

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 novembre 2005, page 10290